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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Laghi Verbano e Ceresio inquinati? 
 
 
In questi giorni gli organi di informazione hanno dato ampio risalto alla notizia dell’inquinamento di 
questi laghi. Le analisi effettuate avrebbero attestato un notevole grado di inquinamento.  
Nonostante presumiamo che questa situazione concerna in primis la parte italiana dei bacini, 
riteniamo giusto e doveroso che venga fatta chiarezza, per rassicurare la popolazione.  
 
Visto quanto precede, chiediamo al Consiglio di Stato: 
 
1.  Conferma quanto riportato dagli organi di informazione? 
 
2. Qual è la situazione, dal profilo dell’inquinamento, dei laghi Verbano e Ceresio, bacino svizzero? 
 
3. Ci sono pericoli per la salute dei cittadini? 
 In caso affermativo, quali passi/misure ha intrapreso o intende intraprendere il CdS al fine di 

riportare la situazione a un grado di normalità? 
 
 
Silvano Bergonzoli 
Balemi - Dadò - Giudici - Pellanda 

 


